
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

    
     

 
   

   

 
 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

  
 

 

 

 

   
 

 
 

 

Die unterzeichnende Bezirksrätin der Grünen Alternative Penzing stellt zur 
Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2023 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage 
Möglichkeit des gesicherten Abstellens von Fahrrädern in den 
Wohnhausanlagen der Gemeinde Wien in Penzing 

In welchen Wohnhausanlagen von Wiener Wohnen/ Gemeindebauten gibt es aktuell 
Fahrradabstellanlagen? 

Wenn ja: wie viele Fahrräder können in den angeführten Wohnhausanlagen abgestellt 
werden? 

Wenn nein: weshalb gibt es keine Fahrradabstellanlagen? 

In welchen Wohnhausanlagen von Wiener Wohnen/ Gemeindebauten Penzings gibt es 
keine Fahrradabstellanlagen? 

Aus welchem Grund gibt es in diesen Anlagen keine 
Fahrradräume/Fahrradabstellanlagen? 

Sind gesicherte, barrierefrei zugängliche Fahrradabstellmöglichkeiten für jene 
Wohnhausanlagen geplant, in welchen es derzeit keine Abstellanlagen gibt? 

Begründung 

Immer mehr Menschen begeistern sich fürs Radfahren in Penzing. Auch wird die 
Fahrradinfrastruktur laufend verbessert. Bewohner:innen der Gemeindebauten in 
Penzing finden- so wie etwa im Hugo Breitner Hof-keine Fahrradräume oder 
geeigneten Möglichkeiten zum Abstellen ihrer Fahrräder vor. 

Anneliese Kästner-Hejda BA MA 
Bezirksrätin 


